

## **La biblioteca en la calle de Gernika recibió un 18% más de usuarios este verano**

**El servicio estival realizó 1.322 préstamos de libros y otro tipo de documentos en poco más de un mes.**

I.FRADUA GERNIKA-LUMO. El servicio de Biblioteca en la calle puesto en marcha un verano más por el Ayuntamiento de Gernika-Lumo ha visto incrementado en cerca de un 18% el número de préstamos realizados con respecto al año pasado.

Esta iniciativa, que pretende acercar la lectura a los ciudadanos durante el verano y que este año ha puesto a su disposición cerca de 800 documentos en los soportales de la casa de cultura de la localidad, atendió entre el pasado 13 de julio y el 7 de agosto a 1.322 requerimientos de préstamos, concretamente '250 más de los que se hicieron el verano anterior', han cifrado.

De hecho, el pasado año, el total de préstamos realizados fue de 1.072, tanto en libros como en otro tipo de documentos. Concretamente, y en referencia a los datos del presente 2009, 711 corresponden a libros y 611 a material audiovisual, mientras que el pasado año se contabilizaron 108 y 142, respectivamente.

Las cifras también reflejan un aumento en el número de usuarios, que han pasado de ser 147 en 2008 a los 213 del presente año. Además, y a pesar de tratarse de una época vacacional y donde el tiempo libre es mayor que durante el resto del año, los usuarios estivales cumplen el mismo perfil. Aunque se ha dado un incremento generalizado, tanto en el sector adulto como en el infantil, 902 préstamos correspondieron a adultos y 420 a niños, mientras que el año pasado del total de usuarios, 686 fueron adultos y 386 menores.

Desde el Ayuntamiento de la localidad foral mostraron su 'satisfacción con los datos registrados' en esta curiosa iniciativa que, aprovechando la climatología favorable, trata de atender las necesidades informativas de los ciudadanos sacando a la calle los materiales y servicios de la biblioteca.